

Henri POUILLOT

Le 3 Juillet 2008

Objet : "Hommage" à Degueldre

Madame la Préfète,

Pour compléter votre information et l'ineptie que représenterait la tolérance dont pourraient bénéficier les nostalgiques de l'OAS en pouvant rendre un hommage à Roger Degueldre je vous dépose la copie d'un DVD reportage "OAS, Un passé très présent" qui démontre le caractère anti-républicain, fascisant de l'OAS et l'indécence que représente cette mouvance.

C'est avec l'accord du réalisateur, de la maison de production et des principaux témoins qui s'y expriment que j'ai fait cette copie pour vous la remettre.

Le visionnage de ce document de 52 minutes vaut plus que des discours, et devait ainsi plus facilement vous imposer la seule logique possible : prendre des dispositions semblables à celles prises à Perpignan le mois dernier, de votre part, comme du maire de Versailles et vous en remercie par avance.

Veuillez agréer, Madame la Préfète, l'expression de ma parfaite considération.

Henri POUILLOT

Témoin de la Guerre d'Algérie,

Raté à deux reprises par l'OAS en 1961/62 à Alger

Président du MRAP SQY-E et 78 Membre du Conseil National du MRAP, chargé des questions de mémoire (Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples).

Membre du Bureau du Comité départemental et du Comité National de l'ARAC (Association Républicaine des Anciens Combattants)

Membre du Comité départemental de l'UDAC (Union Départementale des Anciens Combattants).

Copie à Monsieur le Maire de Versailles